

40 jours pour préparer Pâques

L'abbé Gérard Thieux, prêtre de l'Opus Dei, propose une « retraite de carême » sur Internet pour se préparer à la fête de Pâques

10/03/2010

Dans le cadre de l'association *Des Prêtres pour Toutes les Nations* (www.dptn.org), l'abbé Gérard Thieux a entrepris d'aider les Internautes à se préparer aux fêtes de Pâques à travers des méditations prêchées chaque dimanche de carême.

Pourquoi prêcher sur le carême ?

Parce que c'est une période de l'année liturgique particulièrement riche et qui nous prépare à la plus grande fête qui soit : la Résurrection du Christ, le fondement de notre foi, sans laquelle notre vie n'aurait pas de sens. Pas simplement notre vie spirituelle : notre vie tout court.

Et puis, après la « retraite de l'Avent », nous avons reçu beaucoup de messages d'encouragement et des demandes de renouveler l'expérience pour le Carême. Nous avons donc obéi...

Quel va être l'axe autour duquel tourneront vos méditations ?

Je m'efforcerai de méditer les textes que la liturgie de chaque dimanche nous offre. Les sujets seront bien entendu des sujets typiques du Carême, mais j'essaie de faire en sorte que chaque méditation soit

imprégnée de l'espérance chrétienne. Si le Carême peut apparaître un peu « négatif » lorsqu'on ne considère que ce qu'il nous demande de faire ou d'éviter, il devient extraordinairement « positif » si l'on réfléchit au but qu'il nous propose d'atteindre, c'est-à-dire l'identification au Christ et la Vie (avec un V majuscule) avec lui.

Quels seraient les résultats que vous souhaiteriez obtenir de ces méditations ?

Ce n'est certes pas moi qui obtiendrai des résultats ! J'espère simplement être un instrument pour que Dieu lui-même, avec la lumière et la force du Saint-Esprit, laisse dans les âmes de celles et de ceux qui suivront ces méditations les messages que lui, le Seigneur, veut y laisser.

En quoi l'esprit de l'Opus Dei oriente-t-il votre prédication ?

Je m'efforce de coller à la réalité quotidienne des auditeurs pour que l'Écriture leur apporte des réponses concrètes et non des idées générales. En tout cas c'est ce que je me propose. C'est ce que j'ai appris des enseignements de St Josémaria.

Des Prêtres pour Toutes les Nations (DPTN) est une association qui aide des prêtres et séminaristes de diocèses pauvres à se former à Rome, à l'Université pontificale de la Sainte-Croix.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/40-jours-pour-preparer-paques/> (03/02/2026)